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HORARIO DE OFICINA 

Martes, jueves y viernes:                                 

8.00-12.00; 13.30-15.00 
 

Miércoles: 17.00-20.00 

 

MISAS 

Todos los sábados 

18.45 St. Maria, Schaffhausen 

 

Domingos 1º, 3º y 5º 

10.30 Klösterli, Frauenfeld 

12.15 St. Stefan, Kreuzlingen 

 

Domingos 2º y 4º 

9.15   Galluskapelle, Arbon 

11.15 St. Stefan, Amriswil 

 

CONFESIONES 

Concertar cita con el Sacerdote 

 

 

 

Pinceladas 

“Permaneced, pues, en estos 

sentimientos y seguid el ejemplo 

del Señor, firmes e 

inquebrantables en la fe, 

amando a los hermanos, 

queriéndoos unos a otros, 

estando atentos unos al bien de 

los otros, no despreciando a 

nadie. Y cuando podáis hacer 

bien a alguien, no os echéis 

atrás”. 

                                 San Policarpo 

 

El evangelio de hoy nos presenta dos imágenes aparentemente opuestas: Cristo es 
Pastor y Cordero a la vez. El tiempo de Pascua nos invita a contemplar en este 
Domingo a Jesús como Pastor bueno, porque Él ha demostrado serlo, al dar su vida 
por las ovejas. San Juan nos habla del pastor hermoso (kalós), perfecto. Y la mayor 
hermosura ha sido revelada en su pasión. Sin rostro atrayente (Is 53,2), Jesús ha 
sido constituido el más bello de los hombres (Salmo 44,3). La Verdad, que guardó 
silencio ante Pilato, ha hablado en el silencio de su humildad hecha Caridad en la 
Pasión, en cada golpe y caída, cada insulto y desprecio. Así es como Jesús ha ido 
reuniendo a las ovejas de Dios dispersas (Is 56,8) y las ha congregado en torno a Él, 
único Pastor, hasta rescatar la última en el abrazo de su Misericordia: En verdad te 
digo: hoy estarás conmigo en el paraíso (Lc 23,43). ¿Qué le llevó a subirse a la cruz? 
El amor. Cuando san Juan refiere que el pastor conoce a cada una de sus ovejas, 
habla de un conocimiento desde el amor, personal y único. Fue en la intimidad de la 
oración, donde el Padre confió cada una de nuestras almas a Cristo. Y Él nos guardó 
con amor de misericordia. Este amor le llevó a dar su vida por nosotros. No huyó 
como un pastor asalariado (v.13), sino que salió a buscarnos y nos cargó sobre sus 
hombros, para que nosotros tengamos vida eterna. Hemos sido comprados a precio 
de su sangre (1Cor 6,20), por eso, nadie nos arrebatará de su mano (v.28). Pero 
aquel conocimiento es mutuo, no solo de Quien ama, sino de quien es amado: Mis 
ovejas escuchan mi voz y me siguen (v.27). La voz de Cristo es inconfundible. Por 
eso atrae con fuerza, suscitando el deseo de aprender siempre a los pies del Pastor-
Maestro. Ser oveja de Cristo es ser su discípulo permanente: acoger su Palabra y 
vivirla en el seguimiento hasta la cruz. Cuando la oveja se hace uno con el Pastor, el 
Pastor lo inunda todo, siendo una poderosa lámpara interior que ilumina la propia 
existencia y la sociedad descreída en que se encuentra (Hch 13,47). El Pastor se 
hace Cordero en su Palabra y en su Cuerpo entregado. El amor ha preparado una 
Mesa donde Él mismo se convierte en Alimento de vida eterna. La mayor prueba de 
amor es que Dios se deja masticar (Jn 6,51). La Comunión eucarística es la 
expresión máxima de intimidad aquí en la tierra. Al comulgar, Cristo se hace uno 
con nosotros, el Pastor con su oveja, y así nos hacemos uno con el Padre. La 
Eucaristía es el camino hacia el Corazón del Padre, que, en Cristo, nos revela el 
amor único y personal que nos tiene. Hoy, necesitamos nuevos pastores que nos 
den el Pasto de la Palabra y de la Eucaristía, para que lleguemos a ser una solo cosa 
con el Pastor de nuestras almas, Jesús. 

 



 
13 de mayo: Nuestra Señora de Fátima 

 El 13 de mayo de 1917 la Virgen María se 

apareció a tres pastorcitos en Cova de Iria 

(Fátima): Lucía dos Santos, y a los 

hermanos Jacinta y Francisco Marto. La 

Madre de Dios les invitó a acudir allí el 

día 13 de cada mes, durante varios 

meses.  

Un año antes, en verano de 1916, un 

Ángel les había enseñado a rezar por la 

conversión de los pecadores. Aquel 13 

de mayo, cuando Lucía, Francisco y su 

hermana volvieron a casa, contaron a su 

familia lo que acababan de vivir junto a 

Cova de Iria.  

Explicaron que habían visto a la Virgen María, a quien describieron como una figura “¡que brillaba 

como el sol y era de una inmensa belleza!”. También dijeron que les había revelado tres secretos: los 

secretos de Fátima. En agosto de 1941, Sor Lucia reveló dos de los secretos. El tercer secreto se lo 

entregó en un sobre al Vaticano en 1957. El Papa Juan Pablo II lo hizo público en mayo de 2000.  

 

• El Primer secreto está asociado a la Revolución Rusa.  

Los niños contaron una visión relacionada con el infierno, quizá como una especie de mensaje por los 

dramas que viviría la humanidad si no se arrepentían de los pecados. Aquello iba a pasar, incluso 

aunque finalizase la Primera Guerra Mundial.  

 

• El segundo secreto, tiempo de crímenes inhumanos.  

El segundo secreto relata una profecía bélica que realmente estremece: “La guerra va a acabar, pero 

si no dejan de ofender a Dios, en el reinado de Pío XI comenzará otra peor...por sus crímenes por medio 

de la guerra, el hambre y las persecuciones a la Iglesia y al Santo Padre”. Aquel secreto se refería a la 

II Guerra Mundial (1939-1945). Por más que la Virgen María pedía que los cristianos rezasen por la 

conversión de los pecadores, la Paz en el mundo, y la consagración de Rusia a su Inmaculado Corazón, 

sobrevino una guerra peor que la primera.  

 

• El tercer secreto, profecía de Juan Pablo II y la persecución a los cristianos.  

El tercer secreto, hace especial referencia al Papa San Juan Pablo II. Tuvo lugar el 13 de octubre de 

1917, cuando se produjo el “milagro del sol”, que presenciaron unas 70.000 personas. El 13 de mayo 

de 1981, el turco Ali Agca disparó al Santo Padre. Cuando el Papa reveló el tercer misterio de Fátima, 

dijo que logró sobrevivir gracias a que la Virgen María intercedió por él. Explicó también que, gracias a 

Fátima, era consciente de que sufriría un atentado. El tercer secreto también hace referencia a la 

persecución que padece la Iglesia. Por ejemplo, en España durante la Guerra Civil, cuando miles de 

cristianos fueron asesinados y muchos templos e imágenes religiosas quemados. Los secretos de 

Fátima son mensajes dados por la Virgen María en los que aconseja orar por toda la humanidad y 

cumplir los diez mandamientos, especialmente el mandato de “Amar al prójimo como a uno mismo”. 

Actualmente, el cristianismo continúa sufriendo persecución. Por ello, los cristianos debemos seguir el 

consejo de la Virgen María, rezando el Santo Rosario por la conversión de los corazones y la paz en el 

mundo. 

 



 

 

IV DOMINGO DE PASCUA 
 

 
 

Primera lectura 

Lectura del libro de los Hechos de los apóstoles 

En aquellos días, Pablo y Bernabé continuaron desde 

Perge y llegaron a Antioquia de Pisidia. El sábado 

entraron en la sinagoga y tomaron asiento. 

Muchos judíos y prosélitos adoradores de Dios siguieron 

a Pablo y Bernabé, que hablaban con ellos exhortándolos 

a perseverar fieles a la gracia de Dios. 

El sábado siguiente, casi toda la ciudad acudió a oír la 

palabra del Señor. Al ver el gentío, los judíos se llenaron 

de envidia y respondían con blasfemias a las palabras de 

Pablo. 

Entonces Pablo y Bernabé dijeron con toda valentía: 

«Teníamos que anunciaros primero a vosotros la palabra 

de Dios; pero como la rechazáis y no os consideráis 

dignos de la vida eterna, sabed que nos dedicamos a los 

gentiles. Así nos lo ha mandado el Señor: “Yo te puesto 

como luz de los gentiles, para que lleves la salvación 

hasta el confín de la tierra”». 

Cuando los gentiles oyeron esto, se alegraron y alababan 

la palabra del Señor; y creyeron los que estaban 

destinados a la vida eterna. 

La palabra del Señor se iba difundiendo por toda la 

región. Pero los judíos incitaron a las señoras 

distinguidas, adoradoras de Dios, y a los principales de la 

ciudad, provocaron una persecución contra Pablo y 

Bernabé y los expulsaron del territorio. 

Ellos sacudieron el polvo de los pies contra ellos y se 

fueron a Iconio. Los discípulos, por su parte, quedaron 

llenos de alegría y de Espíritu Santo. 

 

Palabra de Dios / Te alabamos Señor 
 

 

Salmo Responsorial 

 

R/. Nosotros somos su pueblo y ovejas de su rebaño. 

 

Aclama al Señor, tierra entera, 

servid al Señor con alegría, 

entrad en su presencia con vítores. R/. 

 

Sabed que el Señor es Dios: 

que él nos hizo y somos suyos, 

su pueblo y ovejas de su rebaño. R/. 

 

«El Señor es bueno, 

su misericordia es eterna, 

su fidelidad por todas las edades». R/. 
 

Segunda lectura 

Lectura del libro del Apocalipsis  

Yo, Juan, vi una muchedumbre inmensa, que nadie podría 

contar, de todas las naciones, razas, pueblos y lenguas, de pie 

delante del trono y delante del Cordero, vestidos con vestiduras 

blancas y con palmas en sus manos. 

Y uno de los ancianos me dijo: 

«Estos son los que vienen de la gran tribulación: han lavado y 

blanqueado sus vestiduras en la sangre del Cordero. 

Por eso están ante el trono de Dios, dándole culto día y noche en 

su templo. 

El que se sienta en el trono acampará entre ellos. 

Ya no pasarán hambre ni sed, no les hará daño el sol ni el 

bochorno. Porque el Cordero que está delante del trono los 

apacentará y los conducirá hacia fuentes de aguas vivas. 

Y Dios enjugará las lágrimas de sus ojos». 

 

Palabra de Dios / Te alabamos Señor 
 

Evangelio del día 

Lectura del santo Evangelio según San Juan 
 

 

En aquel tiempo, dijo Jesús: 

«Mis ovejas escuchan mi voz, y yo las conozco, y ellas me siguen, 

y yo les doy la vida eterna; no perecerán para siempre, y nadie las 

arrebatará de mi mano. 

Lo que mi Padre me ha dado es más que todas las cosas, y nadie 

puede arrebatar nada de la mano de mi Padre. 

Yo y el Padre somos uno». 
 

Palabra del Señor / Gloria a Ti, Señor Jesús 



 

    
 

Tablón de anuncios 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

JORNADA MUNDIAL DE ORACIÓN POR LAS VOCACIONES Y VOCACIONES NATIVAS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Grupos de formación 
Mayo 

Viernes 9, 18.30-20.00 
Ulrichshaus, Kreuzlingen 
 
Sábado 10, 16.30-18.30 
Pfarreizentrum St. Maria, Schaffhausen 

Rosario de la Aurora 
Los sábados 10 y 31 de mayo, siguiendo esta bonita y antigua 

tradición de la Iglesia, rezamos el Rosario y celebramos la 

Eucaristía. 

Lugar: Klösterli, Frauenfeld 

Horario: 7.00-8.30  
 

Ofrezcamos a María este pequeño sacrificio 

 

 

Más información: 

https://www.mcle-tg-sh.ch/de 

 

Te damos gracias, Dios Padre nuestro, 

por la llamada bautismal a ser tu pueblo, 

«asamblea de llamados». 

Te respondemos otra vez con nuestro «sí», 

para ser fieles al Evangelio de tu Hijo, Jesucristo, 

y a nuestra vocación. 

Danos el deseo de anunciar «la vida como vocación» 

y ofrecernos a tu servicio en la vida consagrada, 

en el sacerdocio, en el matrimonio, 

en la tarea misionera 

y en el compromiso apostólico laical. 

Llena nuestros corazones con tu Espíritu 

de sabiduría y discernimiento 

para que nuestra «pastoral de la llamada», 

tan rica en vocaciones y carismas, 

sea un testimonio de tu presencia entre nosotros. 

Con Santa María, Virgen Inmaculada y Madre 

de la Vocación, con el apóstol Santiago, 

amigo del Señor, y animados por la riqueza de tantos 

mártires y santos de nuestra tierra te decimos: 

«Aquí estamos para hacer tu voluntad». 

Amén 


